
９月 運営委員会だより No.4
令和５年９月28日

神明中学校ＰＴＡ

会長　杉原 明子

９月１２日(水) ９：３０から視聴覚室にて第４回運営委員会が開かれました。

参加者：校長、副校長、PTA役員、各委員会

〈１〉杉原会長挨拶

おはようございます。今日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

娘の夏休みの宿題の読書感想文に「子供だけでできることはまだ少ない、陰で大人がサポートしてくれ

ていることがわかった」と書いてありました。本当にわかったかは微妙ですが、先日、PTA室で神明祭担

当の保護者のみなさんが、熱心に準備をしてくださってるのを目にし、本当にそうだなと感じました。改築

工事に伴い、保護者や地域の方が「神明校舎ありがとうの会」を立ち上げ、子どもたちと一緒にイベント

を企画してくれています。

2学期が始まりすぐに、各委員から保護者に連絡する文章も発信され、委員のみなさんが陰で動いてく

れているおかげで、子どもたちがよりよい環境で学校生活が送れていると思います。2学期もどうぞよろ

しくお願いいたします。

〈２〉校長先生挨拶

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。長い夏休みが終わり、2学

期が始まりました。生徒は元気に登校し、少したくましく成長したように思えます。今年の夏休みは、学校

としても熱中症対策を行いながら様々な活動を行いました。部活動の生徒にとって異常気温のため大変

だったと思いますが、部活動に熱心に参加し、頑張っていました。３年生は、目標進路に向け勉強に励

んだことと思います。

夏休み明け、いろいろ心配しましたが、落ち着いたスタートが切れていると思います。２学期は、一番長

い授業日数と様々な行事があります。生徒は、行事に取り組み、勉学に励むことで、より成長する大切

な時期です。特に文化発表会で、神明中の生徒がどこまで成長するか本当に楽しみです。

ＰＴＡ運営委員の皆様ならびに保護者の方々には、小学校部活体験・新入生保護者説明会・サタスタ・

神明祭など、ご協力に感謝申し上げます。２学期も様々な場面でご協力いただくことがあると思います

が、よろしくお願いします。

〈３〉副校長先生挨拶

こんにちは。副校長の中里です。本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協

力をいただき、ありがとうございます。

夏休み中、大きなトラブルもなく、２学期がスタートしました。２学期は文化発表会、神明祭など様々な

行事が多くあり、生徒にとって楽しみな時期でもあります。

9月は、新入生部活動体験の受付、サタスタ、移設リストの作成、神明祭など役員さんや委員さんのお

力をお借りする機会が多くなりますが、2学期もよろしくお願いいたします。



〈４〉PTA役員・委員会 活動報告

活動報告 今後の活動予定

役員 7/29 震災救援所訓練 9/22 神明祭前日準備、結団式

全体 9/4-8 部活動体験受付 9/23 神明祭

9/7 役員会 10/7 文化発表会受付

9/13 運営委員会

会長・ 7/23 サンダル相談会in荻窪 9/14 P協2分区分区会（西宮中）

副会長 8/29 神明祭打ち合わせ 9/19 学校運営協議会

9/6 支援本部会議　神明祭打ち合わせ 9/27 学校保健委員会

9/8 震災救援所　神明祭生徒顔合わせ 9/28 荻窪青少年育成委員会常任委員会

10/12 P協第2回実行委員会（松溪中）

10/17 学校運営協議会

学代 7/14 一年生懇親会開催 9/23 神明祭受付手伝い

9/9 学校公開受付とりまとめ 9月中 文化発表会DVD販売準備

9/13 運営委員会出席 （学校との相談、業者との交渉、案内作成等）

校外 9/13 第4回運営委員会参加 9/16 サタスタ受付と手伝い

9/23 神明祭駐輪場整備準備

10/25 運営委員会出席

教養 7/14
全体保護者会にて体操着及び正装類のリサイクル回

収
スクールカウンセラー茶話会及び講演会

9/6 正装類リサイクル品配布のご案内マ・メール配信 10/25 運営委員会出席

9/9 PTA室にて正装類リサイクル品配布対応

9/13 第4回運営委員会参加

広報 7/12 PTA室にて仕分け、配布作業、小学校へ配布。 9/19～ 第二号編集作業デザイナーへ依頼

第二号第三号打合せ 9/23 神明祭の撮影、第三号打合せ

７月下

旬
新デザイナー探し 10/7 文化発表会撮影

9/1 新デザイナーさんと顔合わせ、第二号打合せ 10/25 運営委員会出席

9/4～ 第二号に不足の素材集め

9/13 運営委員会出席、デザイナー変更の件報告

予算超過（少額）の可能性了承いただく。撮影許可の

行事確認。

選考 7/22 昨年度の文章の確認 9/13
運営委員会　Googleフォーム投票作成打ち合

わせ

神明祭
夏休み

中
神明祭で使用するテントの確認。 備品のチェック。 9/22

那須先生による食品衛生講習会　結団式　前

日準備

・地域 支援本部さんとの打ち合わせ。 9/23 神明祭

9/6 子供店舗仮払い金の支払い　プログラムの印刷

立て看板、ステージ看板の制作など

9/8 小学校PTAや地域の方と生徒さん最終打合せ

9/12 神明祭Tシャツと手ぬぐいの配布

9/13 運営委員会



〈５〉委員会 報告・連絡事項

1) 部活動体験

9月4日(月)〜8日(金)まで部活動体験が行われました。お手伝いの保護者と役員で受付をしました。

7月と合わせてたくさんの5・6年生が体験に来てくれました。神明中学校の魅力が伝わったことと思います。

2) 神明祭

9月23日(土)は神明祭です。校舎改築前の最後の神明祭は、飲食店舗も復活します。

PTAでは、神明祭担当と協力して生徒の企画が円滑に進むよう協力しています。そのほか受付、駐輪

場の整備などお祭り全体のサポートを行います。そして当日は広報委員が神明祭の様子を撮影いたし

ます。

神明祭へ参加される皆さま、ご協力をよろしくお願いいたします。

3) サタスタ

6月に2回行いました。1回目は人数が少なかったのですが、２回目は先生方が呼びかけてくださった

こともあり、人数も増えて教室を１つ追加して行いました。

９月の中間考査でも行いますので、担当の方はよろしくお願いいたします。

4) 文化発表会

受付をお手伝いの保護者と役員で行います。土曜日開催のため、たくさんの方のご来場が予想されま

す。座席は詰めてご利用いただくようにご協力をお願いいたします。

〈５〉議事

1) 校舎改築に伴う引越しについて

夏休み中にラインワークスでお知らせしたとおり、各委員会ごと、引っ越しに向けて資料の整理をお願いしま

す。過去の資料については、原則前年度のもののみ残すことにし、それ以前のものは今回破棄してください。3

月には今年度の資料のみ残し、来年度の委員に渡すようにしてください。またUSBなどのデータを渡すときは、

個人情報が残らないよう、氏名や電話番号など、必ず削除してから引き継いでください。

学校より、個人情報の載っているものは区で溶解処分してくれるとの話がありましたので、処分する資料はま

とめて依頼することにします。広報委員会に関しては、神明中の広報誌のみ、全て1～2部は保存しておいてく

ださい。



（会計より）

今年会計では過去8年まで遡って帳簿をわかる範囲でデータベース化しました。USBに過去の帳簿を保

存しています。なお、昨年度よりクラウドで管理できる無料の会計ソフトも利用して、帳簿を管理し

てお ります。

各委員会では、保存は前年度分までとしていますが、会計で過去のお金の流れは掌握できますので、

分からないことがあればお問合せください。

2) 役員選出について

10月頃にGoogleフォームでアンケートの配信を行う予定です。

・役員は、来年度も今年度同様８名体制とします。

・選考方法は、１〜２年生の保護者の中から１名以上推薦していただきます。（自薦可）

3) 広報予算について

これまでお願いしていたデザイナーさんを変更することになりました。この作業の関係で、数千円程

度予算がオーバーする可能性もありますがご了承ください。

また、２号の発行が例年11月のところ12月発行になる可能性があります。

4) PTA室のパソコンについて

2学期になってから、パソコンが突然立ち上がらなくなりました。

パソコンメーカーは DELL製2019年1月に直接メーカーから購入したものでした。泉ビジネスマシンさ

んから購入したものではありませんでしたが、連絡をして持ち帰って みてくださいました。PCの中の

交換できそうな基盤等やバッテリーなど色々試したそうですが、あいにく電源が入りません。

メーカーへ修理を出すと7万〜9万くらいになります。泉ビジネスマシンさんから購入すると、廃棄

料、他エクセル、ワード、パワーポイントもつけ、NECノートパソコンを157300 円で電源を入れたら

すぐに使えるところまで設定してくださるそうです。

故障の原因については、購入してまだ4年半くらいですが、今年のPTA室の暑さは特に例年以上でし

た。それがすべてではないですが、いろいろ悪条件が重なった可能性があります。

PTAとしては、いざという時に泉ビジネスマシンさんに相談できるのと、ノートパソコンの方が管理

しやすいと考えます。

現在、印刷機やコピー機も泉ビジネスマシンさんでお願いしているので、例えば今後まとめてリース

にしたいなど、柔軟に対応してもらえると思いますので、ここで買い換えたいと考えますが、承認を

いただけたらと思います。→［承認されました］

※注文後、泉ビジネスマシンさんから連絡があり、 NECのパソコンは在庫切れになったそうです。

まったく同じスペックで富士通のパソコンの在庫があるそうで、本来富士通の 方が若干お値段が若干

高めだそうですが、同じ金額で提供できますという事なので、事後報告となりましたが、そちらをお

願いすることにしました。

5) 感謝祭イベントについて

神明中学校改築に伴い、神明中学校感謝祭実行委員が発足しました。神明中学校区地域教育推進協議

会が主催となって、さまざまな行事を行う予定です。

主な内容は、9/9に生徒のみなさんに配布したチラシに記載されています。現在は、神明中学校の学

校開放室をお借りして、未来創造プロジェクトのワークショップが始まっています。



9／23(土)の神明祭では、感謝祭イベント第1弾として、2-Bでワークショップで作った新校舎模型展

示、ワークショップの経過報告を行います。また、360度カメラで撮影した、現校舎の映像を流した

り、これら活動を支援するための協賛金の受付も行います。

また、12／9(土)には、感謝祭イベント第2弾を行います。神明中学校校庭にて、

中学生と地域の皆さま、卒業生が一緒にプロジェクションマッピングとスカイラ

ンタンを楽しんでもらえるように企画を進めております。

PTAから、これらの活動の支援として協賛金10万円を提供することを提案し、承

認されました。

感謝祭実行委員会の活動やイベントの詳細は、右のLINE公式アカウントで発信さ

れます。皆さま、ご登録をよろしくお願いいたします。

〈６〉その他

1) 夏休み中の部活動について（熱中症対策）

・暑い時間帯での活動は原則行わない。

・調理室にクーラーを入れ、冷蔵庫にOS-1を保管しておく。

2) 修学旅行の業者選定について

7月14日(金)に、1年生の学級代表さんと一緒に業者の選定を行いました。

今回来ていただいたのは、JTBと近畿日本ツーリストの２社で、検討した結果、近畿日本ツーリスト

さんにお願いすることが決定しました。

　以 上
　　　


